

みんなの

ひろ 広場

みんな仲良し 楽しい学校

中学校生活も楽しみたい

もうすぐ小学校を卒業します。残り1か月、友達と小学校生活を思い切り楽しみたいと思います。

中学校に入学したら、新しく始まる英語や数学の勉強をがんばります。そして中学校生活も楽しみたいです。

将来の夢は、介護士になることです。人の世話をするのが好きで、介護士になって多くの人の役に立ちたいと考えています。



山川 莉智さん
(日出町 居小6年)

わが家の

小林 泰地ちゃん
若葉町 2歳5か月



アイドル

お母さん
奈穂さんのお話

いつも落ち着いているようにと、お父さんが「泰然自若」の意味と言葉から名前を付けました。私も気に入っています。

電車が好きで、普段、本やビデオを見て遊んでいます。本物の電車が好きなので、たまに留辺蘂から北見まで乗ることもあります。とても楽しそうですよ。

健康がまず第一で、心の優しい子に育ってほしいと願っています。

くねっぶっファン



細川 仁美さん
(西幸町 17歳)

“充実した楽しい高校生活に”

今月は、訓子府高校2年の細川仁美さんにお話をうかがいました。

「先輩に誘われて、生徒会に入りました。1年生のときには書記、そして現在は副会長をしています。みんなが楽しい学校生活を送ることができるよう、ほかの役員とともに生徒会活動がんばっています」

「学校での勉強は大変ですが、友達と話をすることが楽しいです。ほかに絵を書くことや音楽を聴くことも好きです。今は『ゴブクロ』などをよく聴いています」

「商業部に所属し、情報処理の検定などを受けています。将来は、この検定を生かした事務の仕事に就きたいと考えています。今年は3年生になるので勉強や就職活動など忙しい1年になりそうですが、充実した楽しい高校生活にしていきたいですね」

表紙から



負けないぞー!!

「がんばれー」。さむさむまつり(2月1日)の綱引き大会で、会場に歓声が響きました。参加した児童は、寒さの中、顔を真っ赤にして綱を引いていました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は3月27日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

居武士小 雪祭り集会 寒さの中、元気にリレー

居武士小学校の雪祭り集会が2月3日、居小校庭で開かれ、校庭に子どもたちの歓声が響きました。

一面雪の中で、児童と父母が参加。親子で力を合わせるそりりレーや紅白の大玉リレーなど、寒さを吹き飛ばすイベントが行われました。

日中とはいえ、かなり冷え込みましたが、児童も父母も元気いっぱい雪の上を走り回っていました。



ほくたちわたしたちの作品を見て

ふれあいギャラリー



「サッカーの試合の初ゴール」
訓小3年 安達 玄くん



練習で7枚書きました。「会」は上手に書けましたが、「う」のバランスが難しかったです。

訓小5年 矢野 隆貴くん



「会」が、バランス良く書くことができました。でも、「う」は難しかったです。

訓小5年 今野 隆貴くん